

Votez pour Julien François

Je m'appelle Julien François, je suis de la Maison de la Musique. J'ai 11 ans.

Je porte candidat pour le Conseil de Vie Social, afin de vous défendre lors des réunions prévues.

Je ferai en sorte que plusieurs choses changent à la Maison Des Enfants de la Côte d'Opale :

- Je souhaite que les téléphones portables et les appareils multimédias soient en votre possession le weekend (du vendredi soir au dimanche soir)
- Je souhaite que les temps libres dans le jardin soient plus longs le soir lorsqu'il n'y a pas d'école.
- Je souhaite que les différentes Maisons se rencontrent plus régulièrement lors des différents événements (Noël, Pâques, Galette des rois, barbecue l'été)
- Je souhaite aussi me battre pour créer des lieux pour jouer avec tous les groupes (jeux vidéos, jeux de société) et faire des concours.
- Faire un terrain de jeux dans le jardin des Maisons de la Danse et de la Musique afin que toutes les Maisons y participent (foot et trottinette).
- Je souhaite que les Ateliers durent moins longtemps.
- Je voudrai créer des projets (arts-plastiques, langues anciennes).

Votez pour moi SVP